



„Da haben wir nun also die Quittung dafür, daß die Ställe nicht abgeschlossen waren!“

Zeichnung: Schwalm

Ordnung, Sauberkeit und Sicherheit sind jedoch in erster Linie Fragen der Leitungstätigkeit. Das gilt auch für die Parteiarbeit. Deshalb nehmen die Parteileitung und die Grundorganisation darauf Einfluß, daß die Leiter, angefangen vom Brigadier bis zum Vorsitzenden der LPG, ständig Rechenschaft darüber geben, wie sie die Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit im Produktionsprozeß gewährleisten.

In der LPG gibt es eine Vielzahl von Leitungs- und Arbeitsdokumenten. Alle müssen, beginnend beim LPG-Gesetz, dem Statut und der inneren Betriebsordnung der Genossenschaft, ständig beachtet, kontrolliert und gewissenhaft eingehalten werden. Das ist ein politischer Auftrag für alle Leiter und Bestandteil der Funktionspläne.

Die Parteileitung wertet die von den Leitern, der ABI-Kommission und der Revisionskommission sowie dem Sicherheitsinspektor regelmäßig und in allen Bereichen durchgeführten Kontrollen ständig aus, weil sich hieraus Schlußfolgerungen für die ideologische Führungstätigkeit ableiten lassen. Dafür ein Beispiel:

Der Vorsitzende der ABI-Kommission, Andreas Horn, ist Mitglied der Parteileitung. Er informierte sie unlängst darüber, wie der Vorstand und die Arbeitskollektive die Weideperiode vorbereiteten. Er legte unter anderem dar, daß alle Rinderherden langfristig auf den Weidegang eingestellt wurden, damit kein Leistungsabfall und keine Erkrankungen auftreten. Eine gute Weideordnung soll mithelfen.

## Leserbriefe -

Verantwortungsgefühl schöpferisch und initiativreich an den wichtigsten Objekten.

Im gesamten Betriebskollektiv hat die Aussprache zur Vorbereitung des XI. Parteitages bereits dazu beigetragen, alle Kommunisten und Werktätigen zu veranlassen, ehrlich zu prüfen, ob im Kampf um die Erreichung hoher täglicher Leistungen schon immer das Beste gegeben wird. Jeder Betriebsangehörige wurde angeregt nachzudenken, welchen persönlichen Beitrag er zur Erfüllung der gesellschaftlichen und ökonomischen Aufgaben leisten kann.

Im Jugendkollektiv der Konsumgüter-

produktion (Taschenradioproduktion) zum Beispiel hatte das zum Ergebnis, daß für 200 000 Mark zusätzlich zum Plan Radios aus vorwiegend eingespartem Material für den Inlandbedarf produziert werden. Von revolutionärem Geist ist auch der Kampf der jungen Forscher und Entwickler um Schöpferium und gegen jegliches Mittelmaß geprägt. Mit solchen Zielen wie die Entwicklung neuer Bauelemente in kürzester Zeit, die Einsparung von Edelmetallen über die Aufgaben der Pflichten hefte hinaus sowie die Anwendung neuer, effektiver Technologien stellen sie sich an die Spitze bei der kompromißlosen Erfül-

lung der Beschlüsse der Partei. Politisch-ideologische Arbeit heißt für uns, mit persönlichen Positionen an der verschärften internationalen Klassenauseinandersetzung teilzunehmen. Die Ausführungen des Generalsekretärs des ZK vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen haben allen Kommunisten und Werktätigen geholfen, die tägliche politisch-ideologische Auseinandersetzung mit der verleumderischen Politik des BRD- und USA-Imperialismus noch offensiver zu führen. Dabei hat sich insbesondere der Einsatz verdienstvoller Parteimitglieder als Paten für die Jugendbrigaden und ihr Einfluß auf die politisch-ideologi-